

ボジラーネ

改題 高齢協「会報」

地域包括ケアシステムの実現に向け

地域行動を展開しよう！

県高齢協は 11 月 21 日ガレツソホールで、地域高齢協の会長事務局長を加えた拡大幹事会（第 2 回幹事会）を開催しました。報告事項では、9 月 20.21 日に開催されたワークライフフォーラムに参加した上越、糸魚川、十日町の地域高齢協から「介護等にかかわり若い世代の危機意識が薄い」「遺産相続などもっと身近な課題があってもよかったのではないか」等の感想等が報告されました。

協議事項では、特に、中央退職者連合が介護保険制度にかかわり、「地域包括ケアシステムの実現」「要支援者に対する事業の充実」など自治体要求行動を提起していることについて、県高齢協としては、自治体への要請行動イコール地域高齢協の研修の場として位置づけ、連合地協や関係議員との連携を持ちながら進めることとしました。あわせて、要請する自治体の地域ごとの分担も確認しました。

労福協運動の「地域展開」に伴い、地区労福協運



動への地域高齢協の参画状況についても確認し、概ね地域での活動の場が確保されていました。特に、新潟、中越では、LSC の相談受付や地協活動への参画など実施されています。

介護保険制度充実のための自治体要請を学習

菅井事務局次長がわかりやすく説明



菅井事務局次長

第 2 回 拡大幹事会終了後、中央退職者連合菅井事務局次長から、本年度の介護保険制度充実のための自治体要請の内容について説明を聞く研修会を開催しました。

菅井事務局次長からは、特にそもそも「地域包括ケアシステ

ム」とは何か、「要支援者に対するサービスや認定のシステム」「地域ケア会議」等々について、説明を受けました。

最後に菅井さんは、消費税が 8%に引き上げられたが、家族や地域が担ってきた介護の領域を、公的に再構築する費用負担をどうするか、自分たちに何ができるのか、費用負担も含めた参加の方法を考えなければならない、と強調しました。

自治体要請行動の協力を要請

例年実施している民主党県連との懇談会が11月22日、万代シルバーホテルで開催されました。県高齢協からは宮島会長はじめ3三役が出席し、民主党県連からは菊田まきこ代表をはじめ国会議員、市内県会議員の役員の方々が出席しました。

県高齢協からは、介護保険制度改革の自治体要請について、民主党参加の関係自治体議員の協力を要請しました。民主党からは、衆議院の解散があつての会議だったこともあり「総選挙対策」「2015年の統一自治体選挙対策」の支援要請がありました。懇談会では、軽減税率について、民主党が訴える「給付つき税制が妥当」との認識で一致しました。



全港湾退職者の会 総会

現役組合と定期的に懇談

全港湾退職者の会は、10月26日、39回総会を開催しました。活動報告では、現役組合が行っている政治活動や大衆行動、研修会等とともにやってきたことが報告されました。また、定期的に現役組合三役との懇談を実施しているのも特徴です。

総会には、現役組合の支部・分会の全役員が出席し、全員が紹介され「先輩の築き上げた運動をしっかり継承していく」等の決意表明がなされました。

懇親会では、現役世代が先輩のテーブルをくまなく回り、反合理化闘争など昔話を聞き入っていました。

四役会議を開催

11月22日、民主党との懇談会の終了後、4役会議を開催しました。

①次年度の役員体制について

役員構成のあり方について意見交換するとともに、次回の幹事会で役員選考委員会を設置し、調整を進めていくこととしました。

②十日町地域高齢協の国労退職者会加入について

従来からの地域での交流等の状況を踏まえ、地域の実情を尊重することとしました。

地域貢献人材名簿状況

地域相談に対応できる民生委員を経験する方2人、健康な体づくり実践指導していただける方1人の推薦がありました。

お元気ですかコール成果

NTT退職者の会 総会

11月5日、NTT退職の会は、村上で第16回総会を開催し「会員と会を結ぶ」地区協のレクボランティア活動等が報告されました。

活動方針では、各地区協でのレクやボランティア、生活応援など自主的自律的活動を進めることが提起されました。また政治活動では、政治組織である「アピール21」の取り組みや来年の統一選での組織内候補の当選を目指すことも確認されました。

同会は全国でも高齢化が進んでいる現状から、「お元気ですかコール」を実施し、緊急連絡先の把握など一定の成果を上げたことも報告されました。

高齢協のホームページ立ち上げましたよ

<http://koureikyoku.niigata.jp/>

HP 小さなことをやりました

投稿をお願いします

県高齢協では、ホームページを開設しました。HPには、各地域や職域の総会はもとより、様々なイベントや催し物を紹介していきたいと思えます。

職域退職者会や地域高齢協でイベント等ありましたら、写真と原稿を送付してください。写真は、データに限ります。原稿はあまり長くない程度にまとめてください。